



## SKYLOOP, STUTTGART

### Bauherr Client

Flughafen Stuttgart GmbH, Stuttgart

### Architektur Architecture

Hascher Jehle Planungsgesellschaft mbH, Berlin  
Blocher Blocher Partners Freie Architekten und Innenarchitekten BDA,  
Stuttgart

### Realisierungsdatum Year of realisation

2016

### Produkte Products

Force One

### Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten, Konferieren, Versammeln

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

Nach Plänen von Hascher Jehle Architektur entstand ein neuer Bürokomplex in der Stuttgart Airport City. Blocher Blocher Partners zeichnet darüber hinaus für die Innenarchitektur großer Teilbereiche verantwortlich und war beratend tätig. Fast 1000 Nimbus Force One LED-Leuchten erhellen die Arbeitsplätze in den Büros: Dank eines nach oben gerichteten Indirektlichtes kann auf eine weitere Grundbeleuchtung verzichtet werden. Das nach unten gerichtete Direktlicht lässt sich getrennt davon schalten. Der filigrane Kopf der Force One ragt weit über die Arbeitsfläche, während ihr Fuß die gesamte Technik beinhaltet.

The complex was designed by Hascher Jehle Architektur. Blocher Blocher Partners were responsible for the interior architecture for large parts of the building. Almost 1000 Nimbus Force One LED luminaires light up the office workplaces in the SkyLoop building: indirect lighting is directed upwards thus rendering additional general lighting unnecessary. The direct light is projected downwards and can be switched on and off separately from the indirect lighting. Its elegant head protrudes an unusually long way across the working surface, while its base, which contains all of the technical components, disappears completely under the desks.



nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com